



Chères familles,

Les beaux jours et moments d'évasion de vos enfants approchent à pas de géants. Nos jolies bases d'été se préparent pour les accueillir au mieux à partir du 8 juillet pour les premiers chanceux !

Les séjours sont un moment privilégié et différent, pour les enfants fréquentant les centres de loisirs, de faire l'expérience du « vivre ensemble ». Aussi, les bases d'été des Francas de la Gironde ont été réfléchies pour faciliter l'organisation de ces moments, en toute sécurité et dans le respect des valeurs et ambitions éducatives défendues par notre mouvement. En effet, il nous est essentiel que les enfants soient au cœur de leur séjour. Les activités proposées et les différents temps à vivre leur permettront d'apprendre à faire avec les autres, d'acquérir plus d'autonomie, etc.

Des animateurs et animatrices passionnés les encadreront. Ils seront attentifs au bien-être de l'enfant, à sa sécurité et à ses envies. Ils bénéficieront, sur place, du soutien et de l'accompagnement d'un responsable des Francas, chargé de coordonner l'activité sur la base d'été.

Vous pourrez ainsi, avoir des nouvelles de vos enfants à travers des articles mais également des photos. Nous souhaitons également vous permettre de vous exprimer. Alors, n'hésitez pas à commenter les articles et à laisser quelques mots pour vos enfants, nous leur transmettrons.



Nous vous invitons à suivre les aventures de vos enfants sur le site
<http://www.blogs-francas33.fr/indirectdesbasesdebombannes/>

